

Raul Castro adresse un message de condoléances à la Russie



La Havane, 26 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de condoléances à son homologue russe, Vladimir Poutine, pour la tragédie aérienne qui fauché la vie de 92 personnes à proximité de Sochi, sur la mer noire.

Au nom du peuple et du gouvernement cubains, le président Raul Castro a demandé au président Poutine de transmettre ses condoléances aux proches des victimes de la catastrophe.

64 membres de l'Ensemble de Chants et de Danses de l'Armée russe, se trouvaient à bord de l'avion sinistré hier. A ce sujet, le président cubain a remémoré les concerts que ce groupe artistique a donnés en décembre 2014 à La Havane, concerts dont le peuple cubain garde un souvenir agréable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116679-raul-castro-adresse-un-message-de-condoleances-a-la-russie>



Radio Habana Cuba